TUG Racing News!



Unter diesem Titel starten wir hier eine Rubrik für alle News über das TUG Racing Team. Hier seid ihr die Ersten, die über unsere Entwicklung, Fortschritte und Erfolge informiert werden. Für alle die noch nichts von uns gehört haben, verweisen wir auf unsere Homepage www.racing.tugraz.at, die alle Informationen über das TUG Racing Team Projekt enthält.

Wie ihr wahrscheinlich schon im Artikel der letzten Ausgabe gelesen habt, wurde ein Infoabend für alle Interessenten des Projektes veranstaltet. Die anwesenden Studenten konnten bei dieser Präsentation das erste Mal Formula Student Rennautos auf der Leinwand in Aktion erleben und die Faszination, die dieses Projektes ausstrahlt, empfinden.

Die begeisterten Studenten konnten später auch die derzeitigen Teammitglieder kennenlernen, die noch nach der Veranstaltung für Fragen zur Verfügung standen.

In die tiefsten Gründe der technischen Details stießen wir zum Schluss, innerhalb einer kleineren Runde im Prost, vor. Momentan werden gerade die offenen Posten in unserem Team vergeben. Daher

soll jeder, der noch Interesse daran hat, auf unsere Homepage schauen, unter dem Link Downloads das Datenblatt ausfüllen und bei uns im Headquarter abgeben. Dieses befindet sich in der Kopernikusgasse 24, 1. Stock, Zi 151 und wurde uns vom Institut für Mechanik und Getriebelehre zur Verfügung gestellt.

Soviel zum derzeitigen Stand der Dinge.

Um euch auch in der Nachweihnachtszeit zum Glühen zu bringen, möchten wir im Jänner auf der TU einen Glühweinstand errichten. Alles weitere bezüglich Veranstaltungen könnt ihr auf unserer Homepage nachlesen.

Für alle, die noch mehr Infos über uns und das Projekt haben wollen, gibt es auf unserer Homepage einen Link um sich für den TUG Racing Newsletter anzumelden. Dieser wird ab Jänner jeden Monat per email an alle Racing-Begeisterten geschickt.

Wir wünschen für die bevorstehenden Prüfungen viel Erfolg und bis bald

Euer TUG Racing Team!

www.racing.tugraz.at +43 316 873 - 7602





